
Narbona advierte de que el trasvase Tajo-Segura no tiene 
fecha de caducidad 
 
La ministra de Medio Ambiente asegura que las desaladoras 
complementarán los caudales que se reciban para regadío desde otras 
cuencas 
 
B. G.  
 

L a ministra de Medio Ambiente, 
Cristina Narbona, advirtió ayer que «la 
legislación en vigor no contempla 
ninguna fecha de caducidad para el 
trasvase Tajo-Segura» al tiempo que 
destacó que los proyectos de desalación 
que lleva a cabo el Gobierno son un 
complemento a esta infraestructura. La 
responsable estatal realizó estas 
declaraciones ayer, durante la 
inauguración de la ampliación de la 
EDAR de Benidorm, después de que 
desde Castilla-La Mancha se haya 
planteado un final para el trasvase, 
entre PP y PSOE, hipotéticamente para 
el 2015.  
 
Narbona señaló que «las 
infraestructuras que tiene España 
tienen que ser bien utilizadas, por 
supuesto garantizando los derechos de 
todos», tanto «de la cuenca excedente, 
en este caso la del Tajo, que no es 
solamente Castilla la Mancha, sino 
también Madrid, Extremadura o 
Portugal, pero teniendo en cuenta 
también los derechos que tienen los 
agricultores de la cuenca del Segura a 
recibir dotaciones de agua».  
 
La ministra habló de las desaladoras 
como complemento a esta infraestructura afirmando que desde el Ministerio 
«trabajamos para que las aportaciones que llegan desde el trasvase Tajo-Segura, y 
que en años de sequía son tan escasas, se vean complementadas a través del 
Programa Agua con actuaciones que estamos haciendo en materia de desalación».  
 
Narbona destacó que «el Tajo-Segura será objeto de decisión por parte del Consejo 
de Ministros el próximo 2 de febrero» y explicó que «antes realizaremos un análisis 
de la evolución de embalses de cabecera y actualizaremos las previsiones para 
seguir gestionando el trasvase, garantizando el suministro de agua en todo caso y, 
en la medida de lo posible, haciendo alguna aportación para regadío», pero, añadió, 
«no puedo anticipar cuál será la decisión del Consejo».  
 
Por su parte, el conseller de Infraestructuras, José Ramón García Antón, destacó 
que «l a desalación no es una solución» sino «puntualmente», pero no de forma 
«masiva ni como solución definitiva» y opinó que «es un grave error que está 
acabando con la agricultura mediterránea». García Antón añadió que «el agua del 
Tajo-Segura cada vez es más problemática y criticó al Gobierno por hacer «más 
caso a Castilla la Mancha que pide acabar con un trasvase» sin el que «esta 
provincia no puede vivir».  
 

 

 

La ministra de Medio Ambiente visitó ayer varios 
municipios de la provincia para supervisar sus obras 

hídricas 
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Narbona añadió que «el Ministerio ha invertido 620 millones», un 60% en la 
Comunidad y Murcia, «para que no haya ningún corte en el suministro» de las 
ciudades, «con esa prioridad, en un momento en que quienes sí han sufrido y 
seguirán sufriendo restricciones son los agricultores». 
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